



Quienes marchan a favor del INE, “racistas, clasistas, hipócritas”: AMLO

“No le tienen amor al pueblo y tampoco son demócratas”, opina sobre quienes difieren de su propuesta de reforma electoral

Desaire. El presidente López Obrador dijo que las personas que se manifiesten el próximo 13 de noviembre en defensa del INE deben saber que la marcha está convocada por quienes han participado en fraudes electorales y que se oponen a modificaciones en el sistema electoral.

“Que la gente que vaya sepa que esa es una marcha, una manifestación en contra de nosotros por la política que estamos llevando a cabo en favor del pueblo. Todos esos, aunque vayan a misa los domingos, no le tienen amor al pueblo y son racistas, en su mayoría, clasistas, muy hipócritas. Que se sepa bien y tampoco son demó-

EN CONTEXTO

Avala López Obrador el recorte presupuestal al INE

“Es que gastan mucho, muchísimo”

PAG 6

cratas, además han participado en los fraudes electorales”, dijo.

López Obrador se pronunció en favor de la libertad de manifestación e invitó a quienes participarán en la movilización a dirigirse hasta el Zócalo, pues se garantizará el libre tránsito.

El mandatario llamó a sus simpatizantes a no salir de sus casas esos días ni a caer en provocaciones.

La marcha, dijo, “es una reacción normal porque se está llevando a cabo una transformación y hay una reacción. Se ha agrupado en un bloque el conservadurismo y en contra de las políticas que he instrumentado”, dijo en su conferencia matutina. **PAG 6**



López Obrador ataca a quienes marchen en defensa del INE...

"Es en contra de nosotros, dice y califica de 'hipócritas, racistas y clasistas, aunque vayan a misa los domingos'", señaló

Redacción

Ciudad de México

El presidente López Obrador dijo que las personas que se manifiesten el próximo 13 de noviembre en defensa del INE deben saber que la marcha está convocada por quienes han participado en fraudes electorales y que se oponen a modificaciones en el sistema electora porque solamente por esa vía podrán volver al gobierno.

"Que la gente que vaya sepa que esa es una marcha, una manifestación en contra de nosotros por la política que estamos llevando a cabo en favor del pueblo. Todos esos, aunque vayan a misa

los domingos, no le tienen amor al pueblo y son racistas, en su mayoría, clasistas, muy hipócritas. Que se sepa bien y tampoco son demócratas, sin los que han participado en los fraudes electorales", dijo.

La marcha convocada por el empresario Claudio X. González y personas de la oposición es una manifestación en contra de su movimiento por las políticas que ha instrumentado su gobierno, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El mandatario se pronunció en favor de la libertad de manifestación e invitó a quienes participarán en la movilización a dirigirse hasta el Zócalo, pues se garantizará el libre tránsito.

NO SALGAN DE SUS CASAS

El mandatario llamó a sus simpatizantes a no salir de sus casas esos días ni a caer en provocaciones.

"Es una reacción normal porque se está llevando a cabo una transforma-

MOISÉS PABLO - CUARTOSÉURO



El Presidente en la mañana.

ción y hay una reacción. Se ha agrupado en un bloque el conservadurismo, la derecha, y no sólo es la reforma electoral, desde que empezamos se opusieron a la reforma eléctrica, se opusieron a las pensiones para los adultos mayores y se han opuesto a todo. Ahora se presenta lo de la reforma electoral y también lo agarran de bandera".

"Fuera máscaras, que participen todos en la marcha y que puedan llegar al Zócalo sin ningún problema y hago un llamado a todos los ciudadanos y en particular a los que simpatizan con nuestro movimiento para que se queden en casa, que no haya ninguna reunión, que nadie vaya a provocar, que se ejerza el derecho a manifestación", declaró •

"Fuera máscaras, que participen todos en la marcha y que puedan llegar al Zócalo sin ningún problema"



...y festeja tijeretazo de \$4,475 millones al instituto electoral

El presidente Andrés Manuel López Obrador aplaudió este lunes el recorte presupuestal del próximo año para el Instituto Nacional Electoral (INE) y se pronunció porque dichos recursos que se plantean ajustar se utilicen en programas sociales para beneficio de la ciudadanía.

“Todavía queda (dinero) —risas—. Es que gastan mucho, gastan muchísimo”, dijo.

“El derroche, el gasto superfluo e innecesario, los lujos. El dinero es del pueblo, el dinero del presupuesto, hay que cuidarlo y nada de comidas costosas y vinos y viajes al extranjero y meter viáticos y viáticos y viáticos para todo”, dijo.

“Ah y asesores y publicidad porque también defienden mucho al INE por la publicidad. Veo bien que ese dinero se use en apoyo a la gente, y que todo el mundo haga un esfuerzo para ahorrar”, puntualizó.

El dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 plantea, por segundo año consecutivo, un recorte para el INE, organismo que se plantea cambiar con la reforma electoral del presidente López Obrador, de cuatro mil 475 millones de pesos del monto que había solicitado originalmente.

REASIGNADO A GASTO SOCIAL

Con este recorte, el presupuesto del INE pasaría de 24 mil 696 millones de pesos gastados en 2022 a 20 mil 221 millones de pesos para el próximo año. Esta semana se discutirá en la Cámara de Diputados el Presupuesto de Egresos 2023.

El mandatario mexicano afirmó que será la Cámara de Diputados quien decida en próximos días sobre cualquier cuestión referente al presupuesto del próximo año.

“Al final va a ser el Congreso, va a ser la Cámara de Dipu-



tados, que es la cámara que tiene la facultad de aprobar el presupuesto, y ellos van a decidir, pero imagínense si no se tuviese mayoría y aquí no se necesita más que mayoría simple, la mitad más un voto, pero si no se tuviese mayoría, no”, expuso.

CONSERVADORES

“Los conservadores nos quitan el presupuesto para los adultos mayores, nos quitan el presupuesto para las becas, nos quitan el presupuesto para los jóvenes construyendo el futuro, nos quitan el presupuesto para el programa de sembrando vida, nos quitan el presupuesto para que la atención médica y los medicamentos sean gratuitos”, argumentó •

“Gastan mucho, gastan muchísimo... el derroche, el gasto superfluo e innecesario, los lujos...”